

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Sonntag, 07.05.2023, um 14:50 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

Zu Wolodymyr Selenskyj und all seinem Geschmeiß

Also Wolodymyr

Es ist ein Größeres anwesend, **Größer**, denn Du es jemals sein könntest! Und also nur ein Einziger im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde mich erkennt, so bedeutet dies bereits Deinen unumkehrbaren Niedergang. Und dies gilt ebenso für alles Geschmeiß, dieses Deine Scheiße frisst!

Dein Auftritt im benannten "Internationalen Strafgerichtshof" in Den Haag, dieser Fehltritt bezeugt der internationalen Gemeinschaft aller Völker und Nationen, dass Du Gott spielst. Und kein Übel im Himmel und auf der Erde ist böswilliger, abgründiger und apokalyptischer als jener "Mensch", dieser Gott spielt.

Du, Wolodymyr, Du kannst nichts gegen die Aufklärung bewirken. Sie ausweitet sich von Stunde zu Stunde in jener Weise, wie die Finsternis dem Lichte und der Nebel der Sonne weicht. **JA**, mein Wort ist heilig und gleicht dem Lichte der Sonne, dieses jeden Tag mehr Menschen erreicht, als Du mit Waffen ausstatten kannst!

Ja Wolodymyr, Dein Ritt nach Den Haag ist das ultimative und unleugbare Eingeständnis, dass Europa nicht nur jener satanischen Semitismus-Seuche, also dem jüdischen Terror-Faschismus, heillos verfallen ist, sondern, dass die Westliche Allianz von diesem Übel beherrscht, kontrolliert und gesteuert heißt. Und dieses Eingeständnis, Wolodymyr, es offenbart ebenso die geschlossene Verrottung der politischen Elite Europas, diese sich als speichelleckendes Geschmeiß in Deinem Schatten suhlt, und Deine Scheiße frisst. Ja, Du Elender, einzig Ungeziefer klebt an Deinen Fersen, und nährt sich an Deiner jauchigen Spur. Und Euer gemeinsamer Wert und Sinn, dies ist einzig der Gestank Eurer satanischen Loyalität!

Ich frage Dich

Kannst Du auch all die Gefallenen zurückholen, wie Du es mit den Gefangenen vorhast?

Joe Biden ist nicht die Antwort. Schau ihn Dir an! Schau genau hin, und erkenne, dass er nicht einmal die Probleme Amerikas aufzulösen vermag. In "seinem" Land verrecken mehr Bürger an Drogen, als in Deiner mörderischen Schlacht. **JA**, in Amerikas Siechtum spiegelt sich Bidens innere Verrottung. Tatsächlich ist er nur der modrige Nachlass all seiner Vorgänger, also deren Abraum, Auswurf, Klärschlamm, Abschaum, Bauschutt, Insolvenzmasse, also die Inventur des Scheiterns der USA. Joe Biden gibt Dir nichts von Wert, teilt nur seinen Hass mit Dir, und leiht Dir Geld und Waffen. **JA**, auch die Waffen sind nur geliehen, denn nichts von dem, was er Dir zugesteht, nichts von all dem ist umsonst! Er missbraucht Dich, um zu überleben, und ist dennoch bereits in Afghanistan gescheitert und nicht nur dort. Er wird die nächste Wahl nicht gewinnen, wie auch Du kein Sieger bist! Joe Biden verwechselt Verschlagenheit mit Weisheit, List mit Güte, Heimtücke mit Charakter und Bosheit mit Demut. Er glaubt gar, dass eine Sonnenbrille ihn zu einem Souverän macht! **Und doch hütet er nur die Exkremete seiner Vorgänger.**

Dies gilt ebenso für Charles in England, dieser sich zum König krönen ließ. Frage ihn mal, ob sich deshalb irgendetwas verändert hat, ob er heute die Antwort weiß, ob er nun mehr ist, als gestern, ob die Krone ihm Souveränität verleiht, so wie die Sonnenbrille bei Joe Biden. Nein, dem ist nicht so. Heute ist er nur noch mehr Clown als Gestern, denn mit der Krone erreicht er nicht mehr, als mit dem teuersten Parfüm. Seine Mutter wusste, warum sie sich und England nicht mit ihm schmückte. Selbst im Sarg verkörpert sie mehr, als er es als König jemals erreichen könnte. Er hätte auf die Krönung verzichten sollen, und er hätte alsdann und fürwahr mehr repräsentiert, als alle gekrönten Häupter des "Britischen Weltreichs" zuvor und zusammen. Also Charles: **Schachmatt!**

Olaf Scholz sollte in Afrika bleiben. Für immer!

Ich sage Euch Allen

Ihr seid nicht die Antwort, und Ihr werdet es nimmer sein! Gestern nicht – Heute nicht – Morgen nicht. Ihr seid fürwahr und gemeinsam für das globale Unheil verantwortlich und beschwört gekrönt das denkbar verheerendste Armageddon!

Wahrlich

Ich BIN. Und mein Wort heißt heilig und gilt

Ich Bin

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist und Antikapitalist, also Antifaschist

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 07.05.2023